

10/03/2017

Atacama: Fiscal regional coordina trabajo para indagar delitos de corrupción

La Fiscalía Regional de Atacama convocó a una reunión ampliada entre organismos públicos que cumplen funciones relacionadas con la detección e investigación de delitos de corrupción, encuentro que fue encabezado por el Fiscal Regional, Alexis Rogat Lucero.



En la ocasión, estuvieron presentes el Contralor Regional, Rubén Barros y su equipo de trabajo; el Abogado Procurador

Fiscal del Consejo de Defensa del Estado, Adolfo Rivera y funcionarios de esta entidad, además del Prefecto Provincial de la PDI, Alfredo Silva, junto al jefe de la Brigada de Delitos Económicos, todos quienes participaron de este encuentro, oportunidad en que se realizó un profundo análisis respecto del trabajo que actualmente realizan las instituciones mencionadas, el cual requiere necesariamente de una permanente cooperación y coordinación.

“Para la Fiscalía de Atacama es muy importante mantener un contacto directo y permanente con los órganos que tomaron parte en esta reunión, ya que son aliados estratégicos en la persecución de delitos de corrupción, tanto por la información que durante la indagatoria administrativa realizan, en el caso de la Contraloría General de la República, como también, por el apoyo que durante la investigación concreta de forma activa el Consejo de Defensa del Estado y la Bridec”, dijo el Fiscal Regional.

Alexis Rogat, agregó que los fiscales de la región, valoran enormemente el aporte de estas entidades en las investigaciones que llevan a cabo, razón por lo que espera durante este año realizar encuentros de trabajo que permitan compartir ideas, generar políticas de persecución penal que sean útiles para agilizar aquellas investigaciones más complejas en materia de corrupción.

Finalmente, Alexis Rogat mencionó que un trabajo mancomunado permitirá concretar investigaciones con medios de prueba sólidos que refuercen la función de persecución penal del Ministerio Público en Atacama.